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Les	  Conseillers	  de	  Quartiers	  

Compte-‐rendu	  de	  réunion	  

Du	  mercredi	  8	  février	  2010	  

Salle	  200	  –	  Espace	  de	  la	  Vallée	  

1. Etat	  des	  présences	  

Repères	   Noms	   Présents	   Excusés	   Absents	  

CQ N élu T SIROT Anne-Marie 	  X	   	   	  	  

CQ N DUFRAICHE Cécile X	   	  	   	  	  

CQ N BORDES Alain X	   	  	   	  	  

CQ N DAVID Alain X	   	  	   	  	  

CQ N LHOTELLIER Jean-Jacques 	  X	   	   	  	  

CQ N MUSTIERE Lionel X	   	  	   	  	  

CQ N NEDELEC Georges X	   	  	   	  	  

CQ N RAYNAUD Jean 	  X	   	   	  	  

CQ N TREGOUET Guy X	   	  	   	  	  

    	  	   	  	   	  	  

CQ S AUMONT-LEROY Hélène x	  	   	   	  	  

CQ S BELLOCQ Marie-Claude 	   	  	   x	  	  

CQ S LAURIOUX Annie 	  x	   	   	  	  

CQ S MORIN Françoise 	  x	   	  	   	  

CQ S QUINQUET Bernadette 	  	   	  x	   	  

CQ S DUFRAICHE Cyrille x	   	  	   	  	  

CQ S JOURDON Yannick 	  	   	   	  x	  

CQ S RIPAUD Roger 	   	  	   x	  	  

  	   	   	  

CQ S élu T BLIN Elie x	   	  	   	  	  
	  



CR	  –	  réunion	  du	  08/02/2009	  –	  Elie	  BLIN	   Page	  2	  
	  

	  

2. Objectif	  de	  la	  réunion	  
 Présenter	   aux	   conseillers	   de	   quartiers	   réunis	   en	   salle	   200	   de	   la	   Vallée,	   le	  

projet	   «	  Plan	   vélo	  »	   de	   Nantes	  métropole,	   et	   dans	   un	   premier	   temps	   l’aide	  
apportée	  par	  les	  Sautronnais	  aux	  choix	  des	  appuis	  vélos	  sur	  notre	  commune.	  
	  

3. Présentation	  de	  la	  demande	  de	  Nantes	  Métropole	  sur	  les	  appuis	  vélos	  
 L’ensemble	  des	  conseillers	  de	  quartiers	  a	  reçu	  dans	  les	  jours	  précédents	  :	  

 Le	  projet	  de	  NM	  «	  Plan	  vélo	  de	  l	  ‘agglomération	  nantaise,	  2009-‐2014	  »	  
 L’avant-‐projet	  «	  appuis	  vélo	  »	  de	  NM	  concernant	  la	  ville	  de	  Sautron	  

 For	  de	  ces	  documents,	   il	  avait	  été	  demandé	  aux	  CQ	  de	  réfléchir	  déjà	  sur	  ces	  
emplacements,	  avant	  cette	  rencontre	  d’aujourd’hui,	  

 Ceux	   qui	   pouvaient	   étaient	   à	  même	   d’aller	   voir	   sur	   place	   l’opportunité	   des	  
propositions	  faites	  par	  NM	  pour	  ces	  appuis.	  
	  

4. Débats	  et	  commentaires	  
 D’entrée	  l’ensemble	  des	  participants	  évoque	  les	  problèmes	  des	  déplacements	  

sur	  la	  communauté	  urbaine.	  
 Le	   fait	   que	   NM	   nous	   présente	   un	   projet	   est	   une	   occasion	   à	   saisir	   pour	  

s’investir	   dans	   cette	   démarche	   et	   être	   force	   de	   proposition	   auprès	   de	   NM,	  
non	  seulement	  pour	  réfléchir	  sur	  ces	  appuis	  vélos,	  mais	  pour	  élargir	  le	  débat	  
et	  être	  partenaire	  à	  part	  entière	  :	  

 Quid	  des	  pistes	  cyclables	  ou	  déplacement	  doux	  sur	  notre	  commune	  ?	  
 Comment	  intégrer	  demain	  l’accès	  vélo	  aux	  relais	  tram	  ?	  
 Comment	  envisager	  le	  franchissement	  d’un	  périphérique	  ?	  
 Comment	  travailler	  avec	  NM	  pour	  s’impliquer	  dans	  ce	  «	  plan	  vélo	  »	  ?	  
 Il	   est	  donc	  nécessaire	  que	  Sautron	   s’implique	  dès	  que	  possible	  dans	  
cette	  démarche	  globale	  de	  l’agglo.	  
	  

 En	   ce	   qui	   concerne	   notre	   commune,	   il	   y	   a	   lieu	   de	   réfléchir	   sur	   différentes	  
pistes	  :	  

 Ne	   pourrait-‐on	   pas	   avoir	   un	   circuit	   doux	   vélo,	   parallèle	   à	   la	   rue	   de	  
Bretagne	  qui	  présente	  un	  certain	  danger	  pour	  les	  cyclos	  ?	  

 Les	  appuis	  doivent-‐ils	  être	  éparpillés	  ou	  plutôt	  concentré	  sur	  des	  sites	  
bien	  précis	  ?	  (le	  cyclotouriste	  n’hésitera	  pas	  à	  traverser	  la	  route	  pour	  
accéder	  à	  son	  magasin,	  mais	  si	  son	  panier	  est	  plein	  un	  accès	  proche	  à	  
son	  vélo	  peut	  être	  confortable….)	  

 Quelle(s)	   qualité(s)	   les	   appuis	   doivent-‐ils	   avoir	  ?	   (celui	   du	   Crédit	  
Mutuel	   est	   parfaitement	   conçu,	   alors	   que	   les	   autres	   laissent	   à	  
désirer…dixit	  Alain	  David)	  

 Quels	  tracés	  sur	  Sautron	  ?	  
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 Face	  à	  cet	  enjeu,	  un	  petit	  groupe	  de	  travail	  s’est	  constitué	  pour	  réfléchir	  plus	  
spécialement	   sur	   ces	  déplacements	  vélos.	  M.	  Alain	  David	  qui	  avait	  présenté	  
ce	  sujet	  de	  réflexions	  pour	  les	  CQ	  en	  sera	  l’animateur.	  Il	  sera	  épaulé	  par	  :	  

 Jean-‐Jacques	  Lhotellier	  
 Hélène	  Aumont-‐Leroy	  
 Alain	  Bordes	  
 Elie	  Blin	  

 Le	   représentant	   de	   NM	   sur	   ce	   sujet	   sera	   sollicité	   pour	   que	   l’on	   puisse	  
travailler	  en	  bonne	  intelligence	  avec	  ce	  projet	  urbain.	  	  

 A	   coté	  de	   cette	  discussion,	   un	  plan	  avec	   le	  découpage	  en	  mini	   quartiers	  de	  
Sautron	   a	   été	   présenté	   aux	   CQ,	   pour	   qu’ils	   puissent	   s’y	   positionner.	   Il	   sera	  
rectifié	   pour	   tenir	   compte	   des	   souhaits,	   et	   sa	   forme	   définitive	   sera	   validée	  
conjointement	  lors	  de	  notre	  prochaine	  réunion	  du	  25	  février.	  

 Pour	  respecter	  notre	  timing,	  les	  emplacements	  des	  appuis	  vélos	  n’ont	  pas	  été	  
abordés	  :	  ils	  feront	  l’objet	  de	  notre	  prochaine	  réunion.	  
	  

5. Décisions	  prises	  	  
 Débat	  sur	  les	  appuis	  vélos	  le	  25	  février	  2010,	  
 Contact	  sera	  pris	  par	  Elie	  Blin	  pour	  travailler	  avec	  le	  représentant	  de	  NM	  sur	  

le	  plan	  vélo,	  
 Le	  plan	  définitif	  de	  Sautron	  découpé	  en	  mini	  quartier	  et	  les	  CQ	  référents	  

seront	  présentés	  et	  validés	  le	  25	  (ce	  plan	  sera	  ensuite	  mis	  sur	  le	  site	  Internet	  
de	  Sautron),	  

 Pour	  respecter	  le	  souhait	  de	  quelques	  personnes,	  les	  adresses	  et	  les	  numéros	  
de	  téléphone	  ne	  seront	  pas	  mentionnés	  sur	  le	  bulletin	  municipal.	  Seuls	  y	  
figureront	  les	  	  photos	  et	  les	  adresses	  mail,	  

 Elie	  Blin	  essaiera	  de	  se	  procurer	  le	  fichier	  informatique	  du	  «	  plan	  vélo	  »	  pour	  
l’envoyer	  à	  Alain	  David.	  

	  

PROCHAINE	  REUNION	  

Le	  Jeudi	  25	  février	  2010	  

Salle	  200	  de	  la	  Vallée	  

De	  18	  h	  30	  à	  20	  h	  

	  

NB	  :	  depuis	  notre	  rencontre,	  j’ai	  rencontré	  M.	  BODINIER,	  1er	  adjoint.	  Il	  est	  prêt	  à	  travailler	  avec	  nous	  sur	  ce	  sujet	  
de	  déplacement	  doux.	  Il	  contactera	  le	  responsable	  de	  NM.	  


